

JUVENIL DIVISIÓN DE HONOR GRUPO V

Nueva victoria del Gimnástico de Alcázar en un partido complicado

El exceso de relajación del conjunto alcazareño tras el 1-3 provocó la igualdad local y la incertidumbre en el marcador

La victoria alcazareña se produciría en el minuto 89, tras un penalti muy protestado por los jugadores madrileños

ROMA C.F.	3
GIMNÁSTICO ALCÁZAR	4
Roma C.F.: Roberto; Torres, Edu, Sierra, Alex (David m.66), Ricardo, Alvaro (Pablo m.75), Alcántara (Hortelano m.57), Piero, Javi (René m.75) y Jacobo. Entrenador: Rafa Almenara.	
C.F. Gimnástico de Alcázar: Brian; José Javier, Requena, Araque, León, Antonio, Jacinto, Paco (Raúl Galán m.56), Fernando (Joserra m.88), Josevi (Oscar m.83) y José Ángel (Peñuela m.66). Entrenador: Antonio Cazalilla.	
Árbitros: Arcas González, asistido por Ortega Ocañas y Núñez López, del Comité Madrileño. Amonestó a los jugadores Ricardo y al entrenador y masajista local.	
Goles:	
1-0 Minuto 20. Piero	
1-1 Minuto 30. León	
1-2 Minuto 31. Josevi	
1-3 Minuto 60. Josevi	
2-3 Minuto 61. Piero	
3-3 Minuto 80. Ricardo	
3-4 Minuto 89. Jacinto, de penalti.	
Factores varios: Encuentro correspondiente a la octava jornada del Campeonato Nacional de Liga del Grupo 5º de la División de Honor Juvenil, disputado en el campo García de la Mata de Madrid. Mal estado del terreno de juego (tierra) y unos 150 espectadores.	



Suma y sigue del Gimnástico de Alcázar en un partido que a punto estuvo de complicarse ante el Roma CF

EL DÍA ALCÁZAR DE SAN JUAN

Tras la reciente victoria a domicilio del Gimnástico de Alcázar frente al Atlético Madrileño, los hombres de Antonio Cazalilla, viajaban con la moral muy alta a tierras capitalinas con la intención de sumar y conseguir una victoria más que les mantuviera

en lo más alto de la tabla clasificatoria.

El Gimnástico de Alcázar buscó desde el primer minuto del partido la victoria pero el conjunto local, Roma C.F., no se lo puso nada fácil e incluso llegó a adelantarse en el marcador a los veinte minutos por mediación de Piero.

En dos minutos plétóricos del conjunto alcazareño, éste lograría darle la vuelta al marcador

consiguiendo una gran remontada y dominando y controlando el partido hasta la finalización de los primeros cuarenta y cinco minutos a los que se llegó con ventaja visitante: 1-2.

El encuentro estuvo muy disputado, el campo de tierra del conjunto madrileño no permitía elaborar un juego de ataque con fluidez.

A los doce minutos de la reanudación, Josevi y tras marcar el

segundo del Alcázar volvería a lograr el tercero del conjunto visitante y el segundo en su cuenta particular dejando el partido muy a favor de su equipo.

Este marcador de 1-3 provocó una cierta relajación en los visitantes que veían como el partido se les había puesto de cara.

Esto lo supo muy bien aprovechar el conjunto local que a seis minutos de encajar el tercero recorta la ventaja en el marcador

gracias a un gol de Piero nuevamente.

Esto dio alas al Roma C.F. que se fue decidido a por un empate, que llegaría a falta de cinco minutos para los noventa reglamentarios por mediación de Ricardo.

La jugada clave del partido y la que decidiría el mismo, se produciría en el minuto 89. En pleno ataque del Gimnástico de Alcázar, se produce un penalti en el área madrileña que el colegiado no duda en señalar y los jugadores madrileños protestan airadamente la decisión del colegiado, al considerar que el jugador visitante se deja caer y previamente se ayuda de la mano para controlar el balón.

El centrocampista del Gimnástico Jacinto Cabrera lanza el penalti y logra batir a Roberto, consiguiendo con ello sentenciar el partido.

En resumen, el Gimnástico de Alcázar comenzó perdiendo, después remontó y casi sentenció el partido, pero el exceso de relajación y confianza provocó la igualdad local y el sufrimiento de los últimos minutos de partido que se decidieron con un penalti muy protestado por los de la Elipa.

El entrenador del Gimnástico de Alcázar analizaba así el encuentro "tuvimos que remontar el uno a cero del comienzo en un campo bastante difícil en el que era casi imposible jugar debido al estado del terreno, después nos pusimos por delante y nos relajamos en exceso; menos mal que al final Jacinto metió el penalti y conseguimos la victoria".

LAS ROZAS U.B. CONQUENSE

Las Rozas: Andrés; Claudio, Belinchón, Shane, Mateo, Alvaro Esteban, Carlos Rodríguez, David, Vivas, Alonso y Garci. En la segunda parte también jugaron Alvaro García, Mikel, Miguel y Pablo.

U.B. Conquense: Miguel, Julio, Raúl, Dani, Ayllón, Minaya, Alvaro (Virgilio 75), Dedi, Mere (Futre, 63), Val y Víctor (Iván Mateo, 73).

Árbitro: Pablo Mejía Dávila. Estuvo muy bien en la misma medida que sus linieros estuvieron muy mal. No enseñó ninguna tarjeta.

1-0 Minuto 47. Garci
2-0 Minuto 49. Vivas
3-0 Minuto 73. Vivas, de cabeza
4-0 Minuto 75. Alvaro García
5-0 Minuto 88. Garci

Factores varios: Encuentro correspondiente a la octava jornada del Campeonato Nacional de Liga del Grupo 5º de la División de Honor Juvenil, disputado en la mañana de ayer en el Polideportivo Navalcarbón, con terreno de hierba, cuyo estado era nada más que regular, y apenas unas 50 personas. Deportividad generalizada.

El Conquense se hundió en Las Rozas en el 2º tiempo

ITINERANTE LAS ROZAS

¡Cómo es el fútbol! Llega el Conquense Juvenil a Las Rozas. Lo hace con la ilusión por bandera. Humildemente, pero con la esperanza de conseguir un resultado positivo. En sus filas debuta un nuevo jugador, fichado durante la semana para que refuerce algo al equipo.

Empieza el partido. Los chicos de Pepe Moriana salen a por todas y en el minuto nueve hay una falta contra Las Rozas en el lateral izquierdo que saca Julio sobre el área madrileña, Dani entra al

Dos goles en los minutos 47 y 49 derrumbaron la moral del equipo de Moriana, en el que debutó Dani, y al que le anularon dos goles

remate en pugna con un defensa y consigue marcar. Mejía Dávila da el 0-1, pero el linier correspondiente levanta el banderín denunciando no sabemos qué y el 0-1 se esfuma.

Los peques balompédicos no se achican y hacen un fútbol primoroso con el que no puede el Las Rozas, llegándose al descanso con un prometedor y esperanzador cero-cero.

Pero, amigos, comienza la segunda parte y muy pronto, en los minutos 2 y 4, el Las Rozas marca dos goles. El Conquense se hunde anímicamente. Aún intenta levantarse y Dani vuelve a marcar, pero el linier vuelve a levantar la bandera y Pablo Mejía Dávila vuelve a anularlo. Mal estuvo anulado el primer tanto, porque ni hubo falta ni fuera de juego, y mal estuvo también anulado el

segundo, porque tampoco hubo ninguna irregularidad en su consecución. Este nuevo tanto hubiera metido al equipo blanquinegro en el partido, pero su anulación terminó por desquiciar al cuadro conquense, que en lo que restaba de choque aún admitiría tres goles más que en modo alguno se merecieron. Pero el fútbol es así y casi siempre perjudica al más pequeño, al más humilde...